

1年生入学おめでとう ～みんな待っていましたよ～



全員マスク着用の入学式



1年生、保護者との記念撮影

じました。みんなが待っていた1年生の入学です。これから6年間、小学校でしっかりと学び、大きく成長してもらいたいと思いました。もう三岳小の1年生です。一緒に三岳小で頑張ろう！

4月9日（木）に入学式が行われました。感染症防止拡散のために、来賓、在校生不参加、全員マスク着用、窓開放の状態で行われました。会には、新1年生、職員、保護者、6年生2名（歓迎の言葉）のみの参加でした。それで、参加人数が少ないぶん、通路や会場を花で多く飾りました。

私（校長）から3つのこと、「①交通安全 ②あいさつ ③先生の話を聞く」をお願いしました。1年生は、返事もしっかりでき、話もだまって聞くことができていたので、私は、小学校への期待、意欲を多く感

みんなで助け合う1年に！



広い間隔、窓開放、短時間での始業式

「みんなで助け合う1年に！」は、学校教育目標の「豊かな心、確かな学力、たくましい体」を児童用にやさしい言葉で示したもので、今年は、新型コロナウイルス感染防止でいろいろと制限のある1年になりました。また、三岳小で初めての複式授業もスタートしました。それで「みんなで助け合う」ということをスローガンに入れて、この一年間、子どもたち同士、先生たちもお互いに力を合わせ、助け合って乗り切っていこうという気持ちを込めています。

突然でしたが、4月15日（水）から5月6日（水）まで、臨時休業（休校）と

なりました。また、4月16日には、全国の都道府県に緊急事態宣言まで出され、子どもたちはもちろん保護者の皆様も、驚きと不安になられたのではないかと思います。

私たち職員も新学期から新しい気持ちで子どもたちと関わっていきたいと意気込んでいたところでしたので、この突然の休校

【臨時休業期間にできるホームページに紹介】

- 文部科学省ホームページ「子どもの学び応援サイト」に掲載されている教材や動画を活用した学習
- 県立教育センターHP内の特設ページ「臨時休校中の家庭学習支援」に掲載されている各種コンテンツを活用した学習

【登校日】いつもどおり登校班での登校

- ・4月21日（火）8：15～10：30
- ・〃 28日（水）〃

は残念です。ただ、いつまでも残念がってもいられませんので、私たち職員も休校中にできること、再開への準備を進めていきます。

職員も在宅勤務で対応中（感染症防止のため）

子どもたちは自宅で臨時休業中ですが、学校職員も17日から在宅勤務をするようにと県からの通知があり、約半分の職員は家で業務を行っています。教科書を持ち帰り、この一年間の指導内容の確認、計画の作成等を行っています。休みではありませんので、家庭にいる職員との連絡は可能です。緊急の連絡等がありましたら学校にご連絡ください。登校日、家庭訪問期間（午前）、5／1は全員出勤しています。